



EINLADUNG ZUM SALON SEQUOIA

1. April 2022

«Vampire unter uns»

Mit

Dana Grigorcea

Schriftstellerin

Dana wird ihren neuen Roman «Die nicht sterben» vorstellen. Für diesen Roman hat Dana Grigorcea soeben den Schweizer Literaturpreis vom Bundesamt für Kultur bekommen. Es ist ein so politischer wie poetischer Roman über Despoten, profitgierige Politiker und andere Blutsauger. Kurz die Vampire unserer Zeit. Und wenn wir sehen, was Putin in der Ukraine anrichtet, dann ist dieser Roman brandaktuell.

Andrea Kager

Psychoanalytikerin

Andrea sagt, jede Zeit gebiert ihre eigenen Vampire. Diesen begegnet sie täglich in den Erzählungen ihrer Patient*innen. Sie hat sich mit Vampirismus in Film und Literatur auseinander-gesetzt. Im Rahmen eines Filmweekends von Cinépassion und Filmpodium mit Werner Herzog hat sie über «Nosferatu» referiert. Das Phänomen Vampirismus interessiert sie aus gesellschaftlicher und psychoanalytischer Perspektive.



Ich freue mich auf einen geselligen Abend mit Literatur und Kulinarik